



Parrainer un enfant ça peut tout changer ! Cette vidéo en est la preuve ! Elle retrace la vie d'un petit garçon de République Dominicaine, Juan David qui avait un grand projet : celui de devenir médecin.

Grâce au centre d'accueil chrétien qui lui ouvre ses portes, au soutien de son parrain durant plusieurs années et à sa confiance en Dieu, Juan David commence à réaliser son rêve...

**SEL**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)